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Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. I dell'ordine del giorno della seduta del 29 I 121 2016

Oggetto:
Variazioni al bilancio di prevision€ finanziario 2016/2018, ai sensi dell'aÉ,'175,

N. 96 del Reg. I 
comma 3, lett'a) e lett.e) e comma s-bis, lett.d) del D.Lgs n.267r2000 e ss.mm.ii.-

Data:, 29 I 1212016

L'anno duemilasedici , il giorno .......?-9....... Oel mese dl ..........dice-m.ble..,_....,., allè ore ........... ...'!.9.'!.9 ........ ...

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimènto delle formalità prescritie dal vigente Regolamènto del

Consiglio Comunale, ei è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via 4ng$!lgli.g--d-:,u..lge.nzÀ in adunanza ....p_u..!,._q[gi_...

di ................pf11!!î................. convocazione, sotto la Presidenza del Sig, ........................iJJ,.L9.h..fEig..F_,€_Íg.n!g

con I'assisknza del Segretario Generale Dott. dott Carlo Casalino

Aff inizio def l'argomento in oggetto alle oîe --11_,22-- risultano prcsenti o assènti i Coneiglieri Comunali comB

appre3so indicati :

l) Bottaro Amedeo x
2I Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x
4) Leurora carlo x

5l TomasicchioEmanuele x
6) Ferrante Fabrizio x

7) laurora Tommaso x
8) Avantario Carlo x

9) Cormio Patrizia I

l0) IúaÌinaro Giacomo x
1l) D€ Laur€ntis Domenico x

12) Ventura Nicola x
13) Nenna Marina x

14) Amoruso Leo x

15) Barresi Anna Maria x

16) Oilondo Diego x
17) Atoli Francesca x

18) Tolomeo îiziana x
î9) Lovecchio Pietro x
201 Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x

221 l-auiore Francesco x
23) Briguglio Oomenico x

241 Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luba x
271 Meffa Raffaella x

28) |..apl Nicola x

29) Conado GluseppE x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalml ltaria Grazia x

Totale presenti n. 27 Totalè assentin. q



ll Presidente Ferrante presenta al Consiglio Comunale la proposta di deliberazione a firma dell'Assessore alle
Finanze dott. Luca Lignola, munita dei prescritti pareri tecnico-amministrativo e contabile del Dirigente all'Area
Finanziaria dott. A. Pedone, iscritta al punto'1 dell'ordine del giorno, avente per oggetto "Via.iazioni al bilancio di
previsione finanziario 201612018, ai sensi dell'art.175, comma 3, lett.a) e lett.e) e comma 5-bis, lett.d) del D.Lgs
n.267r2000 e$s.mm.ii.", e depositata agli atti del Consiglio.

ll Presidente cede la parola all'Assessore al ramo.

L'Assessore Lignola interviene e relaziona in merito alla proposta in esame.

Quindi, come da allegata resoontazione dattiloscritta, intervengono i Consiglieri Di Lernia - Tomasícchio e
Barfesi.

Entrano in aula i Consiglierl Florio (ore 17,34) e Briguglio (orc 17,37), per cui i presentì passano d 27 a 29.

A questo punto riprende la parola I'Assessore Lignola per replicare a quanto rappresentato dai Consiglieri
intervenuti, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Escono dall'aula i Consiglieri Avantario e Cinquepalmi, per cui i presenti sono 27.

ll Presidente poiché nessun altro Consigliere chiede di intervenire, pone in votazione, per appello nominale, la
proposta di deliberazione in argomento.

La votazione riporta il seguente risultato:

Voti favor€voli: n.l7 (Bottaro - Fenante - Laurora T. - Cormio - De Laurentis - Ventura - Nenna -
Amoruso-Di Tondo-Zitoli - Tolomeo - Lovecchio * Loconte - CaDone - Laurora F.sco-
Briguglio - Cirillo)

n.7 (Florio - Papagni- Tomasicchio - Di Lernia - Merra - De Toma - Lama)

n.3 (Laurora C. - Barresi - Corrado)

Presenti:

Assentí:

Voti contrari:

Astenuti:

Presenti:

Assenti:

Voti contrari:

Astenuti:

n.27

n.6 (Avantario - Marinaro - Lops - Lapi - Procacci - Cinquepalmi)

n.27

n.6 (Avantario - Marinaro - Lops - Lapi - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.

ff Presidente, quindi, pone in volazione, pet alza!É di mano, la proposta di dichiarare imm ediatmente eseguibile
il prowedimento innanzi approvato, dandosi per ripetuto lo stesso risultato della votazione precedente, owero:

La votazione ripona il seguente risultato:

Voti favorevoli: n.lz (Bottaro - Ferrante - Laurora T. - Cormio - De Laurentis - Ventura - Nenna -
Amoruso - Di Tondo - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco -
Briguglio - Cirillo)

n.7 (Florio - Papagni- Tomasicchio - Di Lemia - Merra - De Toma - Lima)

n,3 (Laurora C. - Barresi - Corrado)

La proposta viene dichiarata approvata.

Pertanto,

Su proposta dell'Assessore alle Finanze, Dott. Luca Lignola,
e sulla base dell'istruttoria condotta dal Dott. Angelo Pedone,

Dirigente della 2" Area Economica Finanziaria

IL CONSIGLIO COMUNALE



Premesso che:

- con propria defiberazione n.37 del 151612016, esecutiva ai sensi di legge, è stato approvato il Documento Unico di

Programmazione (DUP) 201 6/2018;

- con successiva deliberazione n.38 in data 151612016, esecutiva ai sensi di legge, è stato approvato il bilancio di
previsione 2016i2018, redatto in termini di competenza e di cassa secondo lo schema di cui al D.Lgs. n.11812011;

- con deliberazione di Giunta Comunale n.160 dell'1'1/7/2016 è stato applicato al bilancio 2016 una parte dell'avanzo di
amministrazione vine,olato, necessaria alla manutenzione di alcuni edifìci scolastici:

- con propria defiberazione n.43 del2717Q016 si è proweduto all'assestamento generale di bilancio e alla salvaguardia
degli equilibri per l'esercizio 2016, ai sènsi degli artt.175, comma 8, e 193 det D.Lgs. n.267l2000;

Dato atto che, con proprio prowedimento n.63 del 1419/2016, è stato effettuato un prelevamento dal fondo di riserva per

la ricostituzione del caoitale sociale della Società GAL Ponte Lama a r.l.:

considerato che, con altra deliberazione n,80 del 17l10i201€, questo Consiglio Comunale ha apportato al bilanclo di
prevrsione finanziario 2U6nU8 variazioni agli stanziamenti di competenza e di cassa, ai sensi dell'art,l75, commi I e 2,

del D. Lgs. n.26712000,

Vista la deliberazione n.273 del 18/11/2016, con la quale la Giunta Comunale ha approvato il progetto di fattibilità relativo

agli interventi di riqualificazione e rigenerazione funzionale dell'ambito costiero comunale, finanziato per €.1.530.000,00

dalla Regione Puglia nell'ambito dell'Accordo di Programma sotloscritto della Regione Puglia, dal Ministero dell'Ambiente

e dal Ministero delle Infrslrutture e dei Trasporti;

Vista la nota dell'Ufficio Comune di Piano, acquisita al n.44171 di prot-gen. del 23n1n!16, relativa alla richiesta di

variazioni al bilancio di previsione 2016/2018;

Vista fa nota datata 2h212016, con cui la Dirigente della lt Area comunica che, a seguito della premialita a sostègno

all'accesso alle abitazioni in locazione per I'anno 2014, la Regione Puglia corrispondera a questo Comune l'ulteriore

finanzaamento di €.346.387.82:

Riscontrata la necessità di adeguare le dotazioni di cassa, in entrata e in spesa per l'esercizio 2016, ad alcuni

stanziamenti di macroaggregati e categorie;

Verificata la necessita di apportare le relative variazioni al bilancio di previsione finanziario 2016nDft;

Richiamato I'art.175 del D.Lgs. n.267l2000, come modificato dal D.Lgs. n.11812011, il quale prevede, ai commi 1 e 2, che

il bilancio di previsione puÒ subire variazioni, in termini di comp€tenza e di cassa, sia nella parte entrata che nella parte

spesa, per ciascuno degli esercizi considerati, con deliberazione di Consiglio Comunale da adottarsi entro il 30 novembre

di ciascun anno;

Gonsiderato che lo stesso art.175 del TUEL n.26712000 e ss.mm.ii., prevede:
- al comma 3, che "Le variazioni al bilancio possono essere deliberate non oltre il 30 novembre di ciascun anno, fatte
salve le seguenti variazÌoni, che possono essere deliberafe sino al 31 dicembre di ciascun anno:

a) I'istituzíone di tipologie di entrata a destinazione.vincoPla e il coffelato programma di spesa:'
... {omrssrs}...

e) le variazioni delle dotazioni di cassa di cui al comma í-bis, Iettera d)";
- al comma s-bis, lett.d), che "variazioni delle dotazionidl cassa, salvo quelle previste dal cúmma 5-quater, garanlendo
che il Íondo di cassa alla fine dell'esercizio sia non negativo'',



Visto I'art.69 del vigente Regolamento di contabilità, approvato con deliberazione di C.C. n.70 dell'8/10/2014;

Visto il prospetto riportato nell'accluso Allegato "A" contenente l'elenco delle variazioni di competenza e di cassa da

apportare al bilancio di previsione finanziario 2016/20.18, del quale si riportano le risultanze finali:

ANNO 2016

ENTMTA lmporto lmporlo

Variazioni in aumento
co €.496.387.82

CA € 400,714.59

SPESA lmpoÉo lmpoÉo

Variazioni in aumento
€ 496,387.82

€.400.714.59

TOTALE A PAREGGIO
co €.496.387,82 €.496.387.82

CA €.400.7î4.59 €.400.714.59

ANNO 2017

ENTRATA lmDoÉo lmpo o
Variazioni in aumento co €. 2.090.868.13

SPESA lmporto lmporto

Varaazioni in aumento €. 2.090.868.13

TOTALE A PAREGGIO co €.2.090.868.13 €.2.090.868.13

Dato atto del permanere degli equilibri di bilancio nonche del rispetto dei vincoli di finanza pubblica di cui all'art. l, comma

707-7U, della legge n.208/2015 (pareggio di bilancio);

Ritenuto di provvedere in merito, dando atto che le variazioni in questione comporteranno conseguentemente variazioni

al Piano Esecutivo di Gestione per il periodo 2016/2018 e al Piano degli Obiettivi 2016 approvati con deliberazione di G.C.

n.154 del 5n12016, esecutiva, e al programma delle opere pubbliche;

Acquisito il parere dell'Organo di revisione ec,onomico finanziaria, reso in data 2?/12n016, ai sensi dell'art.239, comma

1, lett. b), n. 2), del D.Lgs. n.267l2000 agli tti;

Visto il verbale della 3a Commissione Consiliare in data 2'111212016, agli atti;

Preso atto dei pareri favorevoli di regolarità tecnico-amministrativa e contabile espressi dal Dirigente dell'Area Economica
Finanziaria, Dott. Angelo Pedone, ai sensi dell'art.4g comma 1 delTUEL n.267l20QO e ss.mm,ii;

Visto il D.Lgs. 181812000, n.267;

Visto il vigente Statuto di questo Comune:

Visto il D. Lgs. n.118/2011:

Visto il vigente Regolamento comunale di contabilità;

Uditi gli interventi dell'Assessore al ramo e dei consiglieri, di cui alla allegata resoconEione dattiloscritta;

Con il risultato delle votazioni come innanzi accertato e proclamato dal Presidente del Consiglio Comunale;



DELIBERA

1) Apportare al bilancio di previsione finanziano 201612018 le variazioni di competenza e di cassa, ai sensi dell'aÍt.175,
comma 3, lett.a) e lett.e), e comma s-bis, lett.d), del D.Lgs. n.267i2000 analiticemente indicate nell'accluso Allegato
"4" di cui si riportano le seguenti risultanze finali, dando atto che le variazioni in questione comporteranno,
conseguentemente, variazioni al Piano Esecutivo di Gestione per il periodo 2016/2018 e al Piano degli Obieftivi 2016
approvati con deliberazione di G.C. n.154 del 5n12016, esecutiva, e al programma delle opere pubbliche:

ANNO 2016

ENTRATA lmporto lmporto

Variazioni in aumento
co €.496.387.82

€.400.714.59

SPESA lmpoÉo lmpoÉo

Variazioni in aumento
€.436.387.82

CA €.400.714.59

TOTALE A PAREGGIO
co €. 496.387,82 €..196.387.82

CA €.400.7r4.59 €.400.714.59

ANNO 2017

ENTRATA lmporto lmporto
Variazioni in aumento €.2.090.868.13

SPESA lmporto lmporto
Variazioni in aumento € 2.090.868.'13

TOTALE A PAREGGIO co €.2.090.868.13 €.2.090.868.r3

2) Dare atto del permanere degli equilibri di bilancio nonché del rispetto dei vincoli di finanza pubblica di cui all'art, 1,

comma 707-734, della legge n.208/2015 (pareggio di balancio);

3) Allegare la presente deliberazione al rendiconto delle gestione dell'esercizio 2016, ai sensi dell'art.'193, comma 2,

ultimo periodo, del D.Lgs. n.267 DOOO;

2) Trasmettere il presente provvedimento al Tesoriere Comunale, ai sensi dell'art.2'16, comme 1, del D.Lgs.

n.267 ,2000:

Pubblicare la presente dellberazione sul sito istituzionale dell'Ente, in "Amministrazione fasparente";

Dichiarare, il presente prowedimento immediatamente eseguibile, ai sensi del 4" comma dell'art.134 del D.P.R.

n.267 aOOO.

4l

FBiAPiad

'?oue9/



Consislio Comunale di Trani
29 Dicembre 2O16

PUNTO N. 1 ALL'O.D.G.: "VARIAZIONI AL BILANCIO DI PREVISIONE
FINANZIARIO 2016/2018, AI SENSI dell'art. 175, COMMA 3, LETT.A) E
LETT. E) E COMMA 5 BIS, LETT. D), DEL D.LGS. NR. 26712000 E
SS.MM.II.'.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Primo punto all'ordine del giorno: "Variazioni al biìancio di previsione finanziario 2016/2018". Il
relatore è I'Assessore Lignola. Lo possiamo dar per letto o lo relaziona?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Relazione? Prego Assessore.

LIGNOL{. LUCA - Assessore.

Allora, sono... questo è il prolwedimento che nello scorso Consiglio Comunale venne ritirato per
assenza del parere dei Revisori. I Revisori haruro dato il parere che è un parere positivo. Sono

variazioni di natura pxnmente tecnica. Sono sostanzialmente tre, uno è sostanzialmente per
recuperare i soldi che servono... che abbiamo at uto come finanziamento per il progeno coste

l'altro è I'integrazione che Ia Regione ha fatto in relazione al fitto caso e un'ultima variazione è

invece quella relativa al piano di zona per poter permettere di non avere risorse che cadono in
(inc.) vincolato. Quello che mi piace... mi riconduco all'osservazione che aveva fatto il
Consigliere Lima. Questa integrazione che è giunta dalia Regione, questa premialità, ci impone, e

questo spiego, una riliquidezione di quelle che sono le somme di fitto casa. Per cui molte persone

che oggi hanno awto somme inferiori a mille euro può darsi che complessivamente con il
conteggio abbiano somme superiori. In quel caso Ia norma dice che bisogpa evitare il
Íiazionamento per cui abbiamo richiesto I'IBA"\. Personalmente ritengo che sia anche un sistema

da sostenere perché elita quelle lunghe attese estenuanti e impatti umilianti. Sono d'accordo.
Sono costi che molto spesso gravano su queste famiglie però permete a noi quella cosa

vergognosa di quell'estenuante attesa al di fuori. Ripeto, sono appunto variazioni. Il Dirigente
non sta... non è presente, chiede scusa, ma sta in realtà in Comune cercando di terminare questi

prolwedimenti necessari da completare entro il 31. Ma appunto il parere è giunto e vi è stato,

penso, notificato, è un parere positivo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 51 Di Lernia. Prego.

DI LERNIA IIJISA - Consigliere Cornunale
Cittadini, italiani, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, apro... (disturbo audio) Allora,
apprendiamo con favore che ua queste ultime variazioni necessariamente da approvare enco il
31 dicembre risalta quella relativa alle risorse rinvenienti dall'accordo di programma sottoscritto
dalla Regione Puglia e dal Ministero dell'Ambiente e dal Ministero delle Infrastrutture e

Trasponi per la riqualificazione e rigenerazione territoriale dell'ambite costiere comunale.
Stiamo parlando di un I miiione 530 mila euro. Apprendiamo anche che con decreto, con
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Cgnsrsffo Comunafg di Tranl

29 Dicembre 2016

determina dirigenziale 165 del 25 ottobre, veniva affidato ad un professionista esterno I'incarico

di predisporre il progetto di passibilità tecnico economico relativa agli interventi da effettuare.

Ma ci accorgiamo che non si evince, non sappiamo se per dimenticalza oppure perché non si è

ancora deciso su quale zona costiera quest'amministrazione intende inten'enire. E possibile

saperlo Assessore Bologna? C'è già urr progetto di intervento per... e se sì è possibile saperne ì

contenuti e le strategie? Nonché i motivi che vi hanno portato ad individuare una zona piuttosto

che un'altra? Parlate di progetto di fanibilità, quindi sapete di quale zona stiamo parlando

Assessore? Attendo risposta. Crazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non vedo... no, lo vedo. 46 Tomasicchio. Prego. Consiglieri, prendete posto,

non dialogate tra di v-oi sennò non possiamo ascoltare I'intervento dei Consiglieri. Prego'

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Cornunale

Come ho ar,uto modo di anticipare... come ho a\''uto modo di anticipare la volta scorsa e su cui

non ho ar.uto risposta, quando le variazioni di bilancio \€ngono aPportate in Giunta, salvo

mtifica del Consiglio, a pena di illegittimità e, in alcuni casi, dice la giurisprudenza di nullità, il
prolwedimento deve essere debitamente motivato in riferimento all'urgenza che giustificherehbe

I'adozione di questo prowedimento. L'altra volta non ho ar.uto nsposta oggi veniamo con un

prolvedimento che è una variazione adottata direttamente dal Consiglio. Ma I'altra volta eccepii

un'a1tra illegittimità su cui non ho ar.uto risposta né dal Dirigente e né dal Segretario. Oggi la

ripropongo e non.., allora, il profilo di illegittimità e di erroneità che vi ho rilevato I'altra volta e

che vi ripropongo oggi attiene alla erroneità dei codici identificativi delle voci. Cioè, la vecchia

normariva, la disciplina del D.P.R. del '96, del 194, divideva le entrate in titoli, spese e funzioni.

Anzi, in tiroli, funzioni e servizio. Con la riforma, quindi con la legislazione in materia di

armonizzazione contabile, le classificazioni delle voci delle enuate sono state modificate- Basta

che r.i studiate la normativa o vi muniate di una qualche pubblicazione se in materia di

armonizzazione contabile di nuova disciplina voi verificate che la codificazione delle voci di

bilancio è cambiata e quindi da titoli funzioni e serv-izi, con le relativ-e sotto ripartizioni, si passa a

titoli, missioni e programmi i quaìi hanno poi una serie di sotto articolazioni che sono anche

nomhalmente diverse da quelli precedenti. Voi oggi invece portate, come I'altra volta, in

delibera in Consiglio, una varlazione che è fondata ed è articolata sulla vecchia disciplina. Voi

qua, quando parlate di variazioni a1 bilancio di previsione, riportate le vecchie denominazicni

che sono diverse. Cioè state applicando una disciplina e le codificazioni di una disciplina che non

esiste piu. Se voi andate a vedere le rariazioni ìe avete suddivise in titoli e in missioni.. ' in titoli,

funzioni e senizi- Andava utilizzata la disciplina nuova con le relative nuove sotto ripartizioni

che sono quelle invece di titoli, missioni e programmi. Volete verificare per caso se ho preso un

abbaglio o. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

\rabbè, io quelle non... io mi sono attenuro a ciò che ho rilevato. \on è materia prima, nel senso

che io quando si tratta di bilanci normalmente sto al posto mio. Ma mi sembra talmente evidente

la incongruenza che ve la segnalo perché mi si dia una risposta e se effettivamente sussistono
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Consiglio Comunale di Trani
29 Dicembre 2016

queste incongruenze e si ponga rimedio prima di approvare il prolwedimento, perché altrimend
si rischia di dare vita ad una variazione che pai potrebbe dsulta illegittima.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Non vedo altri interventi. No, 27. Barresi, prego.

BARRESI ANNA MARIA - ConsigLiere Comunale
Sindaco, Presidente, Consiglieri, per far piacere al Sindaco perché ha derto quindi che quando la
maggiora;rza è critica è un piacere io.. .

INTERVENTO
lfuori microfono)

BARR-ESI ANNA MARIA - Consigliere Comurale
,.. quindi approfitto per farvi questo piacere. Nel senso che devo smentire quello che ha detto
l'altra volta perché la mia non è litigiosità, è nel rispetto del mandato per il quale io, cioè, ci credo
vivamente e quindi insisto, quando qualcosa non !?, a sottolinearla. Percio come dissi I'altra volta
per il PEG che non ho ricevuto, mi è dispiaciuto sentire dal Dirigente, dal dottor Pedone, che
praticamente era-.. aveva lasciato la decisione all'Assessore, quùrdi politica, per ricevere il PEG.

Mentre non è una prerogativa politica, è un nostro diritto, è un mio diritto come è un diritto di
tutti Consiglieri ricevere queste carte a maggior ragione in quanto il PEG è stato approvare con
un atto giuntale nr 154 del 5 luglio 2016, che poi modificato da una miriade determinazioni
dirigenziali prima e delibere giuntali dopo. Quindi è un nostro diritto ricev-erlo quando Io si

chiede.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Scusate, potete prendere posto e fare silenzio. Sta interv'enendo il Consigliere. Consiglieri che
stanno in piedi per piacere si seggono. Prego, prego Consigliere.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Qurndi tenevo, cioè spero che si interrompa questo modo di fare e possiamo venire anche noi in
possesso in determinate carte perché è come andare a scuola e non av'ere i libri di testo, penso.

Dobbiamo comunque studiare e l-edere per poter esercitare il controllo. Allcra per queste

variazioni mi sarei aspettata e lo suggerisco all'Assessore Capone, che è un po' distratto, che ci
poteva essere anche una variazione al piano delle opere pubbliche, in quanto penso che siamo
tutti a conoscenza della malcanza delle autorizzazioni provinciali, Per cui i cittadini primamente
non--. sono (inc.) non possono collegarsi alla rete di fogna bianca in quanto i tre depuratorì non
hanrio Ie tre vasche per poter far confluìre le acque meteoriche, quindi per depurare, e poì

scaricare a mare. Questo io almeno... forse qualche altro lo saprà, ci ha comportato tre multe di
20 mila euro ciascuna. Anche se noi ci siamo opposti però sicuramente finiremo per pagarle.

Quindi io invece la invito ad inserire, visto che non è stato fatto, come variazione finanziaria
finora, nella relazione al prossimo programma delle opere pubbliche per il 2017, la realizzazione
di queste vasche per il raúamento delle acque (inc.) della fogna bianca. Così riusciremo ad avere
questo petmesso prorinciale che consentirà quindi a tutta la città di smaltire adeguatamente
queste acque ed io ritengo che sarà apprezzato per questo gesto di vera civiltà ambientale. Anche
perché io credo che la spesa sia di circa 200 mila euro, ci sono avanzati 300 mila euro. Andando
nei capitoli di spesa nr 1180, 1015, non sono avanzati 300 mila euro? Quindi. ..
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Conslglo Comunale di Trani
29 Dicembre 20l6

INTERVENTO
(fuoi microfono)

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Conunale
Eh ma è... 200 mila-.. vabbè, lei è il tecnico, però è un'opera che dowebbe concretizzarsi. Non

Possiamo ad una città virtuosa come intendiamo a!€re questa mancanza. lvfi sembra alquanto...
quindi questo (inc.) la mia persona prima di quello che è rl mio operato, insieme al Consiglio
Comunale, sempre per il prìncipio che difendo il maldato che ho ricevuto dai cittadini, darò il
mio voto di astensione a questo pror,wedimento, sperando di evitare ancora atteggiamenti
negatili e sperando nel prossimo voto che possa essere non di astensione. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Corsigliere. \on v-edo altri interventi. Quindi se c'è una relazione... scusate, una replica
da pane delLAssessore?

INTERVENTO
lfuorÍ microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, c'è una replica. Prego Assessore.

LIGNOLTq. LUCA - Assessore

Una brevissima replica. A questa ossen'azione rispose già il dottor Pedone la volta scorsa, ma nel
prolwedimento ci sono Ie due diverse, diciamo, operatività, quello dell'eco sistema e (inc.) anche
la pohtica irnmissioni, programmi e titoli. Sono Ie pani secondarie. Fermo restando che a questa

esplicita domanda già il dottor Pedone rispose I'altra volta che era per questa sintonia con la
nuova nonnativa. Quindi ci sono... pero nel prospetto che io ho (inc.) vi sono anche la
classificazione emissioni, programmi e titoli...

FERRANTE FABRiZIO - Presidente

Grazie Assessore. Alìora, non vedo altri interventi, allora si può mettere in votazione il
prowed8imento.

BOTTAROAMEDEO
FLORIO AÀ-TONIO
PAPAG\-I ANTONELLA
L{LIRORA CARLO
TON,IMASICCHIO EMANUILE
FERRANTE FABR]ZIO
LAURORATOMMASO
AVA]\-TARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENT]S DOI\,IENICO
VEJ\TTURA N-ICOLA.

NEIiNA MARINA

FAVOREVOLE

COI\"TRARIO
CONTRA.RIA
ASTENLTTO

CONTR{RIO
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVORE\,'OLE

FAVORE!'OLE
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AMORUSO LEO
BARRESIAN}{A MARIA
DITONDODIErc
ZITOLI FRAICESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

TOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIA}i'A
LAIJRORA. FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LLfISA
MERRA. RA.FFAETLA

I-API NICOLA
CORRADO GILISEPPE

DE TOMA PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqLIEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
ASTENUTA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVORXVOLE
TAVOREVOLI
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRARIA
CONTR{RIA
ASSENTE

ASTENLITO
CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSENTE

17 favorevoli,3 astenuti, 7 contrari. Quindi
esecutività possiamo fare stessa votazione?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Stessa votazione per I'immediata esecutività.

il prowedimento viene approvato. Per I'irnmediata
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DELIBERA N. 96 del 2S 112 12016

ll presente verbale è slaîo approvato e soltoscritto nei modi di legge,

IL SEGRETARIO GENEMLE

F.to Dott. Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENJE

Aw. Fabrizio Ferfante

ru"..6f{..-..,"s. cruori..

IL SEGRETARIO GENERALE

che la Dresente deliberazione:

e affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

{.4 nrrr 4Óat
I1 tLrt lu', ar 27 0EN?íiv

per 15 giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124, l'comma, del T.U.E,L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

r.^ ^rrr î.t,i'l
l{. ùL l'.rt,

I fanr,

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

l: $[ii ifii

Copia conforme ad uso amminiskativo.

ATTESTA

la presente deliberazione:

tr è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (arr. 134 comma 4 der D.rgs. 267 18.8.2000)

I è divenuta esecutiv 
................... 

decorsi 10 giorni

(art. 134 comma 3 del

Trani, l:i alii 2t1i


